

EL PRESIDENTE DE FRANCIA SE QUEDÓ EN EL BUQUE DESPUÉS QUE SU PAR CHILENO SE RETIRARA A OTRAS ACTIVIDADES:

## El distendido “*after*” de Macron en el rompehielos “Viel”



**El mandatario francés** conoce la ubicación de las bases chilenas en la Antártica.

Largo rato permaneció en el nuevo rompehielos “Almirante Viel” de la Armada el Presidente de Francia, Emmanuel Macron, durante su visita a Valparaíso el jueves.

Junto a su esposa, Brigitte, el mandatario fue recibido a bordo por el Presidente Gabriel Boric, el comandante en jefe de la Armada, almirante Juan Andrés de la Maza, y el comandante del buque, capitán de navío Juan Pablo Enríquez.

Luego de un recorrido por el puente de mando, cámaras y laboratorios de la nave —construida en Asmar Talcahuano—, los gobernantes se

trasladaron a la cubierta de vuelo, en la popa, donde hicieron una declaración oficial.

Allí, Macron destacó la capacidad de la industria chilena (el buque “tiene las dimensiones para nuestra ambición para los océanos y los polos”, aseguró) y planteó su deseo de que el “Viel” y el “Michel Rocard” —nave polar francesa cuya construcción anunció el año pasado— realicen una campaña antártica conjunta hacia el 2030.

Después que el Presidente Boric desembarcara para continuar con otras actividades, Macron se

quedó en el “Viel”, donde conversó animadamente con oficiales, gente de mar y científicos. El almirante De la Maza le explicó la operación Hielo V, en que un avión Orión de la Armada, equipado con un radar especial, sobrevolará el continente blanco para medir el espesor de plataformas y glaciares, lo que llamó la atención del visitante.

Macron también mostró interés por el plan de construcción continua de la Armada, que hoy tiene en las gradas de Asmar Talcahuano al primero de los buques de transporte del proyecto Escotillón IV.